
cual salen libros de una excelente calidad, y del 
que nos sentimos muy orgullosos.

Por supuesto continuamos con el programa 
Talia, por el cual se consiguen dos objetivos, 
que los ayuntamientos puedan tener acceso a 
actividades culturales sin grandes costos y 
potenciar a los artistas de la provincia.

Queremos que la JONDE se instale definiti- 
vamente en Cuenca, por lo que vamos a firmar 
un convenio con el Instituto de las Artes y con 
el Ministerio de Cultura. Por otro lado, estamos 
negociando con la Consejerfa de Educaciôn 
para la construccion de un Conservatorio Supe- 
rior de Müsica que es necesario para Cuenca. 
También hemos firmado un convenio con el 
Obispado de Cuenca con un presupuesto de mas 
de 180 millones para procéder a la reforma de 
buena parte de las Iglesias de la provincia, de 
acuerdo a las prioridades establecidas por el 
mismo Obispado.

El déporté es fundamental para el desarro- 
llo de los pueblos. <?Qué proyectos tiene la 
Diputaciôn en este campo?

En lo referido a Déportés, cuando llegamos 
nos encontramos con que era un tema que no se 
habfa tocado en estos anos. Nuestra Diputaciôn 
era la unica que no habfa firmado ningün con
venio con la Consejerfa de Cultura, como habf- 
an hecho las demâs diputaciones de la région, 
para desarrollar el déporté en edad escolar, el 
déporté base en esta provincia. De esta forma, 
firmamos este convenio para fomentar la prâcti- 
ca del déporté endos mas jôvenes, ninos y ninas, 
y ademâs hemos introducido un nuevo alicien- 
te, la creaciôn del Trofeo Copa de Diputaciôn, 
para que los campeonatos continüen mas alla de 
junio, fecha en la que cierran los colegios.

No se nos olvidan los temas referidos al 
medio ambiente, del que suponemos estân 
empezando a trabajar adecuândose a normati- 
vas comunitarias.

Efectivamente el Ârea de Medio Ambiente 
tiene distintos proyectos de interés en marcha. 
Por un lado, el convenio de reciclaje de pilas 
entre la Caja de Castilla-La Mancha y la Dipu
taciôn, que se trata de unos contenedores colo- 
cados en colegios y ayuntamientos, sobre todo, 
para recoger pilas y en lo que hemos invertido 6 
millones.

Pero lo mas importante, es que se ha creado 
el Consorcio de Residuos Sôlidos Urbanos, y se

ha firmado un convenio con la Junta de Comu- 
nidades, para que ambas instituciones trabajen 
conjunta y coordinadamente en la realizaciôn de 
las obras de infraestructura necesarias para la 
realizaciôn de la recogida selectiva de residuos 
urbanos y para desarrollar las actuaciones pre- 
vistas en el Plan Régional de Residuos Sôlidos 
Urbanos (RSU) en la provincia de Cuenca. Para 
la creaciôn de las infraestructuras citadas ante- 
riormente, hay previsto un presupuesto aproxi- 
mado de 6.000 millones de pesetas a ejecutar 
durante esta legislatura.

El Plan Régional contempla la construccion 
de un centra de tratamiento de residuos en 
Cuenca capital y en los prôximos anos, cinco 
plantas de transferencia en las zonas de Boni- 
ches, Almodovar del Pinar, Alcâzar del Rey, 
Canaveras y La Almarcha, asf como la cons- 
trucciôn de varios puntos limpios y el sellado de 
todos los vertederos de la provincia.

Un proyecto que se dejô muy avanzado en el 
95 fue la construccion de dos parques de bom
beras en Tarancôn y Motilla del Palancar que, 
sin embargo, han permanecido cerrados y sin 
acabar. Hemos dado una prioridad absoluta a 
este servicio y ya es una realidad la creaciôn del 
Consorcio para el Servicio de Extinciôn de 
Incendios, Protecciôn Civil y Emergencias en la 
provincia de Cuenca, denominado “Cuenca 
112”, entre estos dos ayuntamientos, la Diputa
ciôn y la Junta de Comunidades. Ya se ha apro- 
bado por unanimidad el régimen de funciona- 
miento del Reglamento Interno del Consorcio, 
las funciones y distribuciôn del personal, asf 
como la forma prevista para que se incorporen 
los municipios de la provincia. El Consorcio 
estarâ formado por un gerente, 24 bomberas (12 
para cada parque) y 5 operadores telefonistas en 
Cuenca capital.

Otro servicio que vamos a crear es el de 
recogida de perros vagabundos, de animales 
sueltos en definitiva. Hay un proyecto para 
hacer un centra receptor dotado con 34 millones 
de pesetas.

Dicen los economistas que una de las 
mayores fuentes de riqueza esta actualmente 
en el turismo. iCômo esta contribuyendo la 
Diputaciôn para fomentar el turismo en los 
pueblos y la provincia en general?

Todos somos conscientes que la provincia de 
Cuenca tiene un gran filon turfstico y cultural,
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